L'EXPRESS



Pol Roger Des bulles et des hommes

la tête de Pol Roger, Patrice Noyelle et Christian de Billy ont augmenté de 45 % entre 2009 et 2012 le chiffre d'affaires de cette maison de champagne à capital familial, née au milieu du XIX^e siècle. L'une des dernières encore indépendantes. Arrivé dans la société fin 1997 au côté de Christian de Billy, l'héritier de la famille Pol Roger, Patrice Noyelle en a modernisé les installations tout en veillant à pérenniser la qualité de ses vins. D'où une augmentation de la marge d'environ

15 % en euros constants sur les quinze dernières années et de meilleures ventes sur les cuvées de prestige en France et à l'étranger où l'entreprise réalise 80 % de son chiffre d'affaires. • G. H.

COUP DE CŒUR DU JURY

POL ROGER

EPERNAY (MARNE)

Activité: champagne

Fonds levés: 30,7 millions d'euros

Effectifs: 53

